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Никогда не предполагал, что стану почтальоном – разносчиком пенсий и газет старшему
поколению. Но правящая власть после последовательного уничтожения экономики
некогда мощного и уважаемого во всем мире СССР, выкинула меня и миллионы граждан
на улицу, без средств к существованию. Так я оказался на бирже труда. Вакансий по
профилю моего профессионального образования не было и не предвиделось. Сейчас
нужны только менеджеры, продавцы, кассиры, промоутеры, разносчики пиццы. Мне
предложили должность почтальона. Раздумывать долго я не стал, надо выживать,
помогать родителям, а там, возможно, и найду что-нибудь более подходящее. Однако
время бежит неумолимо, и вот я уже семь лет работаю почтальоном, много чего повидал
и хотел бы поделиться моими наблюдениями.
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Я был принят на работу без испытательного срока. В почтальоны не идут: кому хочется
бегать в жару и холод по квартирам, тем более с большими суммами денежных средств?
После 7 лет безупречной работы я стал получать заработную плату 14 тыс. руб., а
начинал с 10 тыс. руб. Руководство людей не ценит и не дорожит кадрами. На все
предложения и вопросы ответ один – не нравится, пиши заявление по собственному
желанию. Это сейчас стало обыденным явлением.

  

За годы своей работы я досконально изучил свой участок в почтовом отделении –
частный сектор около завода «РИФ» в Советском районе Воронежа, познакомился со
всеми своими подписчиками и пенсионерами. Первый вопрос, который мне задают: «Ну,
что там, власть имущие повысили пенсию?». Что на этот вопрос можно ответить?
Пенсионеры и сами знают, что от сегодняшней власти ждать реального повышения
пенсии не приходится. Меньше 5% ветеранов труда получают пенсии свыше 20 тыс. руб.
Основная масса людей довольствуется 10-15 тыс. руб. Пенсионеры не живут, они
выживают, впрочем, как и 90% населения нашей многострадальной Родины! Перед
началом пенсионной реформы Правительство РФ обещало, что каждый год
пенсионерам будут прибавлять не менее 1000 руб. Что происходит на деле, мы сами
знаем. Пенсию в этом году проиндексировали на 6,3% - это составило прибавку 1000
руб. тем, кто получал не менее 20-25 тыс. руб., а у тех, кто получал 10-15 тыс. руб.,
прибавка составила от 500 до 600 руб.

      

  

Помимо мизерной пенсии, глобальной проблемой для пенсионеров остаётся
недостаточная забота о них со стороны детей и внуков. Антинародная идеология
государства и прелести выживания в эпоху «лихих» 90-х гг. полностью изменили
нравственный облик россиянин младшего и среднего возраста. Дети и внуки, в своём
большинстве, используют пенсии ветеранов как один из источников дохода, совершенно
забывая об элементарной заботе о стариках. И это уже не проблема отдельно взятой
семьи, это проблема всего российского общества.

  

А ещё я лично убедился, что такое «советская закваска». Проживая в тяжёлых условиях
на мизерную пенсию, многие ветераны с улыбкой на лице, с юморком, спрашивают меня,
когда же наш министр финансов г-н Силуанов А.Г. сдержит свое обещание, чтобы наши
пенсии позволили бы нам путешествовать хотя бы на троллейбусе или автобусе по
городу. Я восхищаюсь этим поколением советских людей – воинов-освободителей,
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покорителей космоса, строителей БАМа!

  

Нельзя мириться с происходящем в стране! Надо действовать! Учитывая
принципиальную позицию КПРФ о смене власти демократическим путем – честными и
прозрачными выборами, я призываю вас, дорогие мои сограждане, в сентябре 2021 года
прийти на выборы депутатов в Государственную Думу и проголосовать по совести и
чести! Ни в коем случае нельзя игнорировать выборы, ведь низкая явка – это
возможность правящей власти провести очередные махинации и манипуляции с
голосами избирателей. Вспомните, что произошло на выборах в сентябре 2020 года в
Воронежскую областную и городскую Думы. Явка составила в Воронеже менее 20%, а
это и было нужно правящей власти, чтобы подтасовать итоговые результаты. Но как
веревочке не виться, а конец будет найден. Смотрите, что сейчас происходит с этими
«народными» избранниками. Ряд депутатов от «Единой России» уже под уголовными
делами, при этом вице-спикер городского парламента г-н Провоторов обвиняется
именно в выборных махинациях. Терпеть эту власть уже ни у кого нет сил.

  

Выбор за нами – придём на выборы, получим честных депутатов в Государственной
Думе, не придём – скоро вымрем окончательно.  

  

Сергей Булавинцев,

  

член КРК Советского местного отделения КПРФ
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